



Micro-crèche : des juniors chez les séniors

L'intergénérationnel n'est pas un simple effet de mode, mais une réalité à Saint-Privat-des-Vieux, où la micro-crèche Les Blacous s'est installée sur le site de la maison de retraite médicalisée Notre-Dame-des-Pins. Comment vivre autrement en collectivité...

Avoir de (très) jeunes voisins, c'est désormais possible pour les résidents de Notre Dame des Pins : une micro-crèche offrant 10 places d'accueil s'est implantée dans leurs locaux. Gérée par l'association Les Blacous, elle est soutenue par le Conseil général (3 600 €) et la Caisse d'allocations familiales du Gard (6 918 €). Entre les enfants et leurs aînés, les échanges sont réels : des actions favorisant leur rencontre sont régulièrement organisées. L'objectif : "créer et maintenir du lien social entre deux publics différents en institution", a souligné Jean-Michel Suau, vice-président du Conseil général délégué à l'action sociale. Cette nouvelle crèche complète les diverses formules de garde déjà proposées sur ce territoire : le lieu d'accueil parents-enfants "Pouce et pause", l'accueil de loisirs pour les 3-12 ans le mercredi et les vacances scolaires, le multi-accueil Les Blacous avec un accueil collectif de 60 places, et enfin un accueil familial (sept places chez des assistantes maternelles agréées par le Département). ■

Contact : Les Blacous, tél. 04 66 30 11 12

Les chiffres du Gard

4 118

places dans
139 crèches

2 974

assistants maternels
pour 8 039 places

16

relais assistants
maternels

17

lieux d'accueil
parents-enfants